

辺野古の基地建設は、1996年のSACO（沖縄に関する特別行動委員会）最終報告の中で、沖縄県宜野湾市にある普天間基地を返還する代わりの代替基地として建設計画が持ち上がりました。現在は、事実上の基地建設着工であるボーリング調査が進められようとしており、座り込みの闘いにより阻止し続けています。

今しかない！全国から辺野古・基地建設反対の声を！

辺野古の港に座り込み、海上での攻防戦を伴った基地建設阻止行動は220日目を超えて、今まさに海底に穴をあけるという「掘削作業」が日本政府・防衛施設局によって開始されようとしています。

那覇防衛施設局は、11月16日から、掘削に必要な単管足場（水深4m未満）、スパット台船（同4m以上25m未満）、固定ブイやぐら（同25m以上）を載せた台船を辺野古沖の大浦湾に回航させ、リーフ内外において掘削のための足場の設置作業を急ピッチで進めています。これに対して座り込み参加者らは、まさに体を張った決死の覚悟で阻止行動を展開しています。16日には、阻止船2隻が台船の進行を阻止しようとギリギリまで近づくも、台船は速度を変えずに航行を続け、たまりかねたメンバー2人が海に飛び込みました。台船の操縦士に対して赤色のライフジャケットを懸命にふる二人は、ギリギリのところで衝突を避けましたが、台船は二人が手にしていたジャケットを巻き込みながら数十メートル前進しました。翌日からはカヌー隊も出て、施設局側の罵声や暴力行為にも負けず単管にしがみついたり、設置中の単管足場を取り囲んだりしながら必死の阻止行動を続けています。しかし、施設局は20日までに5箇所で単管足場の設置作業に着手し、スパット台船の設置も完了したと発表しており、今まさに辺野古の闘いは最大の



正念場を迎えているのです。

今、辺野古にはより多くの人が駆けつけることが必要です。そして何よりも、辺野古だけではなく、日本全国から基地建設反対の声をあげなければこの暴挙は絶対に止まりません。今こそ最大限の声をあげ、行動するときです！一緒に立ち上がってください！（松本）



カヌー隊
設置中の単管足場（ボーリング調査用）
の中に入り込み、作業を阻止する
カヌー隊



スパット台船
ボーリング地質調査
のため設置された
スパット台船

漁港の岸壁では、施設局にチャーターされて出て行く漁船に対して「一緒に海を守りましょう！」などの説得のアピールが繰り返される。